
KE.2009.0053 Ohne WÖRLITZ

Beitrag von „Thomas“ vom 16. Juni 2017, 18:49

Also ich glaub ja, es hat sich einfach erst in den letzten Jahren bei den hybriden 
herungesprochen, dass es "gaaaanz modern" ist geflammt zu blühen und jetzt wollen es alle so 
machen 

Ernsthaft, eine ganz tolle Blüte. Von so etwas hätte man früher nicht mal geträumt.

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5206-ke-2009-0053-ohne-
w%C3%B6rlitz/&postID=41946#post41946
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